

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Masalah

Era digital saat ini pasti tidak asing dengan kata “Teknologi”. Teknologi merupakan sarana yang diperlukan oleh manusia untuk mempermudah pekerjaan (Junindar, 2010). Teknologi sudah menjadi kebutuhan yang pokok bagi setiap individu maupun sebuah perusahaan. Memang teknologi sudah masuk di segala aspek kehidupan dan pasti sudah mengenal maupun menggunakan terutama pada perusahaan ECCO Tannery Indonesia. Perusahaan yang bergerak di bidang penyamakan kulit ini sudah menggunakan teknologi yang terbaru. Sehubungan dengan hal tersebut terdapat bagian yang menjadi kendali untuk masalah teknologi yaitu bagian IT SAP *Department*.

Bagian yang tercipta mulai tahun 2011 ini mampu menjadi kendali pada teknologi perusahaan. Bagian IT SAP *Department* sering mendapatkan masalah, salah satu masalah yang membutuhkan bagian IT SAP *Department* yaitu pembuatan aplikasi. Setiap bagian pasti membutuhkan aplikasi penyimpanan untuk menyimpan data-data produksi, karyawan dan masalah atau *trouble*. Pembuatan aplikasi pada bagian IT SAP *Department* dapat membantu kinerja bagian yang lainnya. Seperti pembuatan aplikasi pencatatan administrasi untuk bagian *Human Resource Department*. Aplikasi yang berfungsi untuk menyimpan data-data administrasi karyawan yang terkena SP dan sudah melakukan *Training* ini dapat menghemat ruang penyimpanan. Pengarsipan yang semula menggunakan lemari untuk menyimpan dokumen tentang SP dan *Training*,

sekarang menggunakan aplikasi untuk menyimpan data-data tersebut. Aplikasi administrasi yang tercipta menggunakan *Microsoft Access* dapat membantu kinerja, menghemat ruang penyimpanan dan mengarsipkan segala kebutuhan yang diminta setiap bagian.

Pemanfaatan *Microsoft Access* untuk pembuatan aplikasi yang berfungsi sebagai pengarsipan elektronik dapat membantu kerja di setiap bagian. Terutama dalam hal pengarsipan tentang berbagai jenis kebutuhan yang diinginkan setiap bagian. Oleh sebab itu bagian IT SAP *Department* harus mampu untuk membuat aplikasi *database* untuk memenuhi permintaan dari bagian-bagian yang ada di perusahaan PT ECCO Tannery Indonesia

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang di atas, maka dapat dirumuskan bahwa bagaimana Pembuatan aplikasi pencatatan administrasi karyawan menggunakan *Microsoft Access*.

## **1.3 Batasan Masalah**

Berdasarkan dari rumusan masalah diatas maka dapat dirumuskan bahwa batasan masalah pada laporan kerja praktik ini yaitu

1. Tugas yang dikerjakan selama melakukan kerja praktek.
2. Pembuatan aplikasi administrasi karyawan menggunakan *Microsoft Access*.

## 1.4 Tujuan

Tujuan dari proyek akhir ini adalah Pembuatan aplikasi administrasi karyawan menggunakan *Microsoft Access*.

## 1.5 Sistematika Penulisan

Sistem penulisan pada penelitian ini adalah sebagai berikut:

### BAB I PENDAHULUAN

Membahas mengenai latar belakang permasalahan dalam penulisan proyek akhir yang ada pada Bagian Departemen IT/SAP PT Ecco Tannery Indonesia, perumusan masalah, pembatasan masalah, tujuan, kontribusi dan sistematika penulisan.

### BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Membahas tentang gambaran umum PT Ecco Tannery Indonesia, visi dan misi, yang meliputi sejarah dan struktur organisasi, serta gambaran umum tempat pelaksanaan penelitian, yaitu bagian Departemen IT/SAP yang meliputi lokasi dan tempat penelitian, serta fungsi dan tugas yang harus dilakukan.

### BAB III LANDASAN TEORI

Membahas tentang landasan teori yang digunakan sebagai penunjang dalam menyelesaikan tugas selama Proyek Akhir hingga menyelesaikan laporan Proyek Akhir. Landasan teori yang penulis gunakan meliputi: Administrasi, Pengarsipan Elektronik, Pemanfaatan *Microsoft Access*.

#### BAB IV DISKRIPSI PEKERJAAN

Hasil dan pembahasan membahas tentang uraian tugas-tugas yang dikerjakan selama proyek akhir, masalah dan alternatif pemecahan masalah yang dihadapi dan juga berisi hasil-hasil proyek akhir serta pembahasannya yang dikerjakan selama melakukan proyek akhir secara detail pada Bagian IT SAP *Department* di PT Ecco Tannery Indonesia.

#### BAB V PENUTUP

Membahas tentang kesimpulan dari kegiatan yang dilakukan pada Bagian IT SAP *Department* serta saran dari penulis kepada bagian yang dibahas dan menjadi solusi agar dapat dikembangkan dengan lebih baik dan diharapkan pula dapat bermanfaat bagi pembaca.

